

**Cátedra de Derechos Humanos: Séptima sesión  
reflexiones contemporáneas sobre la persona y su sociedad  
Entre el recuerdo y el olvido: disputas en la construcción de memoria**

Esta publicación presenta el diálogo que sostuvieron Alicia de los Ríos y Alejandro Castillejo Cuéllar, guiado por Sergio Beltrán, respecto a los procesos de construcción de memorias, los significados de la memoria histórica y la ética de escucha. Las reflexiones contenidas en este texto contribuyen al análisis de la capacidad de las memorias para generar nuevos significados legales y políticos de las violaciones a derechos humanos, así como sus implicaciones en la lucha por la verdad, justicia, reparación y no repetición. Esta conversación se llevó a cabo en la séptima sesión de la Cátedra de Derechos Humanos: Reflexiones sobre la persona y su sociedad, una iniciativa de la Unidad General de Conocimiento Científico y Derechos Humanos para generar un espacio de interacción con personas de reconocida trayectoria en la academia, el activismo y la justicia.